

9.50

Bundesrätin Andrea Michaela Schartel (FPÖ, Steiermark): Herr Präsident! Herr Kollege Buchmann hat auch jetzt wieder behauptet, ich würde die Lieferkettenproblematik als nebensächlich und nicht so relevant abtun.

Ich berichtige tatsächlich: Das Thema der **Forschung** zu diesen Lieferketten und das heutige Thema der Aktuellen Stunde empfinde ich als nicht so relevant und brisant. (*Beifall bei der FPÖ. – Bundesrat Kornhäusl: Jetzt haben wir das auch gehört!*)

9.50

Präsident Günter Kovacs: Danke, Frau Bundesrätin.

Es folgt eine **tatsächliche Berichtigung** von Fraktionsvorsitzender Korinna Schumann. – Bitte sehr, Frau Bundesrätin.